
Herr Dr. Groneck stellt anhand einer Präsentation die aktuelle Anbindung des 

Ortsteils Lüftelberg an das ÖPNV-Netz sowie die Nachfrage der einzelnen Buslinien 
dar. Darauf aufbauend wird ein Planungsvorschlag für die Linien 750 und 859 

vorgestellt, der eine bessere Anbindung des Ortsteils Lüftelberg an den „Neuen 

Markt“ ermöglicht. Herr Dr. Groneck weist darauf hin, dass im Rahmen dieses 

Konzepts zukünftig auch zwei zusätzliche Haltepunkte denkbar wären. 

 

Der Ortsvorsteher des Ortsteils Lüftelberg begrüßt die Planungen. Eine 
Verbesserung der Anbindung von Lüftelberg an den „Neuen Markt“ ist damit 

absehbar, was den Forderungen der Bürgerinnen und Bürger des Ortsteils 

entspricht. 

 

Alle Fraktionen sprechen ihre Unterstützung aus und beurteilen den aufgezeigten 
Planungsvorschlag als Verbesserung gegenüber der Ist-Situation. 

 


